

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Perilaku Harian Rusa Sambar (*Cervus unicolor*) di Penangkaran KHDTK Aek Nauli, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains (S.Si) di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat diselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Dr.Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan, kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Khairizia Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku Ketua Jurusan Biologi. Kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd, M.Si., selaku ketua Program Studi Biologi. Terimakasih yang tak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahannya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si, dan Bapak Dr. Agung Setia Batu Bara, S.Pi sebagai dosen penguji, yang telah banyak memberikan kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap mempertahankan ujian skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Terima kasih juga kepada Ibu Adriana Yulinda D. Lumban Gaol, M.Kes selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam perkuliahan. Tidak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada Dimpu Jekson

Panjaitan (Plh. Kepala Balai BPSI LHK Aek Nauli) beserta staff pegawai BPSI LHK Aek Nauli, yang telah memberikan tempat penelitian dan membantu penulis dalam urusan surat menyurat. Terima kasih banyak penulis ucapkan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda A. Sinurat dan Ibunda R. Manurung, saudara dan keluarga tercinta yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan membiayai Penulis hingga kejenjang pendidikan ini serta tak henti-hentinya mendoakan Penulis dalam keadaan apapun. Terimakasih juga kepada Josua Cipto Holomoan Simarmata sebagai kekasih Penulis yang selalu menyempurnakan, memberikan motivasi, semangat, pikiran dan materi selama perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Lidia Vaulina Tobing sebagai kakak dan bestie yang selalu memberikan support dan semangat selama perkuliahan dan telah membantu dan meberikan waktunya kepada Penulis dalam melaksanakan penelitian. Kepada teman seperjuangan Tridorkas Situmorang, Winda Sari Sinambela, Vina Andira Silaen, dan Junri I.T Nainggolan, penulis berterimakasih atas motivasi dan selalu kebersamai mulai dari awal perkuliahan hingga dalam penyusunan skripsi ini. Kepada teman seperjuangan yaitu kelas PSB 2019 B dan seluruh teman-teman yang tidak dapat Penulis sebutkan satu persatu. Penulis sangat berterimakasih atas bantuan, motivasi, candaan dan kerja samanya selama ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dikalangan Mahasiswa Jurusan Biologi.

Medan, Agustus 2023

Penulis,



Irenia Fidia Sinurat